
10 Pièces

500 m²

Réf. PO6-735

2 490 000 €

Versailles
Maison à vendre (78000)
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Sotheby's  International  Realty  vous  propose  un  bien  d'exception  en

Île-de-France,  remarquable  tant  par  sa  conception  que  par  sa

localisation. À seulement une vingtaine de minutes du centre de Paris,

cette  bâtisse  de  style  anglo-normand  se  distingue  par  son  caractère

unique,  tant  à  l'extérieur  qu'à  l'intérieur.Dès  que  vous  franchissez  la

grille  d'entrée,  un  magnifique  jardin  de  5000  m²,  arboré  et  fleuri,

agrémenté  d'un  étang,  s'offre  à  vous.  Une  allée  parfaitement

entretenue mène à un perron surélevé, offrant une vue dégagée sur la

ville.L'intérieur de la maison est tout aussi impressionnant. ...

Sotheby's  offers  a  unique  property  in  the  Ile-de-France  region,  both  in  terms  of

design  and  location.  Twenty  minutes  from  the  center  of  Paris,  in  a  quiet,

flower-filled setting, this Anglo-Norman-style building is an unparalleled achievement

both  inside  and  out.Just  step  through  the  entrance  gates  and  you're  greeted  by

5,000m²  of  wooded,  flower-filled  gardens,  complete  with  pond.The  perfectly

manicured  driveway  leads  to  a  raised  porch,  from  which  you  can  look  out

unobstructed  over  the  city.The  entrance  is  vast,  the  volumes  impressive,  the

materials noble, of quality, recent.The first floor ...

PARIS EST SOTHEBY’S IR

14 rue de Charonne  - 75011 PARIS 11EME
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